



## Regierungsratsbeschluss vom 25. August 2020

Schriftliche Anfrage Beat Leuthardt betreffend Entlastung der Tram 3-Fahrgäste vor Verspätungen und Umwegen

---

**P205198**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Regierungsrat sieht keinen sachlichen Grund, die Tramlinie 3 einzukürzen und Birsfelden vom Tramnetz abzuhängen. Dies läge nicht im Interesse von Basel, da gerade auch der Verkehr aus der Agglomeration möglichst mit effizienten, umweltgerechten Verkehrsmitteln abgewickelt werden soll. Der Regierungsrat unterstützt hingegen die Absichten des Kantons Basel-Landschaft, die unbefriedigende Verkehrssituation in Birsfelden zu verbessern, und erwartet, dass sich dies auch positiv auf den Betrieb der Tramlinie 3 auswirken wird.

